## GLAS RAHMEN

**11** 2018

Magazin für Glas, Fenster und Fassade alas-rahmen.de



BRANCHE: Halbjahresbilanz deutsche Glasindustrie 11
UNTERNEHMEN: Schmitt kauft Glashütte Lamberts 26
FACHVERANSTALTUNG: Rosenheimer Fenstertage 2018 42







## Glashütte Lamberts verkauft

ENDE SEPTEMBER HAT RAINER SCHMITT DEN WELTMARKFÜH-RER FÜR MUNDGEBLASENES FLACHGLAS VON HANS REINER MEINDL GEKAUFT UND DIE GESCHÄFTSLEITUNG ÜBERNOMMEN.

NACH NEUN JAHREN an der Spitze der Waldsassener Glasmanufaktur hat Hans Reiner Meindl jetzt das Unternehmen an Rainer Schmitt übergeben. Seine Entscheidung zu diesem Schritt begründet er mit dem Wunsch, sich stärker seiner Familie widmen zu können. Mit Schmitt habe er außerdem den Richtigen gefunden, der seine Hütte positiv weiterentwickeln und erfolgreich in die Zukunft führen könne. Um eine reibungslose Übergabe zu gewährleisten, steht Hans Reiner Meindl dem neuen Inhaber beratend zur Seite. Rainer Schmitt ist ein ausgewiesener Glasfachmann. In der Branche kennt man ihn als geschäftsführenden Gesellschafter der Glaserei Schmitt und der Derix Glasstudios im hessischen Taunusstein.

Der Glasermeister und Glasbautechniker Rainer Schmitt ist neuer Chef der Glashütte Lamberts.



Die Fertigkeit und das Können, mundgeblasenes Flachglas herzustellen, ist ein selten gewordenes Handwerk. In der 1906 gebauten historischen Ofenhalle der Glashütte Lamberts wird Flachglas in alter Tradition produziert. Mit 70 Mitarbeitern und einer Vielfalt von über 5.000 verschiedenen Farben ist das Unternehmen heute als eines von weltweit nur noch drei Unternehmen. Die Exportquote liegt bei über 70 Prozent.

Die Übernahme der traditionsreichen Glashütte sieht Schmitt als langfristige Entscheidung, die auf Kontinuität und Sicherheit sowohl für die eigene Belegschaft als auch für die Geschäftspartner beruht. Die hoch motivierte Hüttenmannschaft mit ihrem technisch-handwerklichen Know-how werde auch in Zukunft die Basis des Erfolges sein. "Das Unternehmen ist eine Manufaktur, die vom Können der Menschen lebt", betont er und hofft, "dass künftig noch mehr Öfen brennen als jetzt." Dabei setzt der Unternehmer auf die Erschließung neuer Märkte. Insbesondere durch die technische Weiterveredlung der mundgeblasenen Glasscheiben entstünden weltweit sehr gute, zusätzliche Absatzchancen. www.lamberts.de

## RVE FENSTER + TÜREN POSITIVE HALBJAHRES-BILANZ

Nach gut einem halben Jahr Produktion am neuen Standort im münsterländischen Senden-Bösensell zieht die RvE Fenster + Türen Manufaktur eine erste Bilanz. "Der Umzug von Roxel (Stadtteil von Münster) nach Bösensell war die richtige Entscheidung. Wir haben rund zwei Mio. Euro in das neue Werk investiert und unsere Produktionskapazität erheblich erweitert. So können wir der steigenden Auftragslage in Deutschland und auf dem internationalen Markt Rechnung tragen", erklärt Uwe Kapp, der das Traditionsunternehmen seit März leitet. Die RvE Manufaktur ist spezialisiert auf die Herstellung individueller Sicherheitsfenster und -türen mit unterschiedlichen Sicherheitsstandards bis hin zur Beschusshemmung. Im neuen Werk können Elemente für das gesamte Spektrum von modernster Architektur bis zum historischen und denkmalgeschützten Gebäude hergestellt werden. Für Interessierte aus dem münsterschen Umland gab es beim "Tag der offenen Tür" am 21. September Einblicke in die neue Produktionsstätte.

www.rve-manufaktur.de

## ARIMEO VON INNOPERFORM FERTIGUNGSKAPAZITÄT VERDOPPELT

Wegen der hohen Nachfrage nach ihrem neuen Fensterfalzlüfter arimeo verdoppelt die Innoperform GmbH bis Ende 2018 die Produktionskapazität. Dem erfolgreichen Messeauftritt auf der Branchenmesse Fensterbau Frontale in Nürnberg folgte nach Aussagen des Unternehmens geradezu ein "Beratungsmarathon". Dabei habe sich in vielen Fachgesprächen, gerade auch mit langjährigen Marktpartnern, gezeigt, dass der neu entwickelte und patentierte Fensterfalzlüfter den Bedarf bei Fensterherstellern und Architekten trifft. Laut Innoperform verarbeiten inzwischen nicht nur viele Fensterhersteller und -lieferanten den verdeckt liegenden, ift-geprüften Fensterfalzlüfter, auch ein bedeutender Anteil der Systemgeber habe ihn ins Programm aufgenommen. Der neue arimeo ist kompakt in der Bauweise, präzise in der Luftregulierung und auch für höhere Luftmengen www.arimeo.de